

6 / 30 講話 開校記念日

明日は開校記念日です。

この日は、学校の誕生を祝う日です。

光が丘夏の雲小学校が開校して15周年となります。

以前にも伝えたことがあります。光が丘夏の雲小学校は、2つの学校が統合（一緒になった）した学校です。2つの学校とは、光が丘第五小学校と光が丘第六小学校です。高学年の皆さんは知っていますね。

光が丘第五小学校は今から38年前の昭和61年に開校しました。また、光が丘第六小学校は今から35年前の平成2年に開校しました。ひょっとしたら皆さんのお父さんやお母さんがこの2つの学校に通っていた人もいないかもしれませんね。

そして、平成22年4月、今から15年前に光が丘夏の雲小学校が誕生したのです。当時の児童数は、592名で、すべての学年が3学級で18学級だったそうです。現在の児童数は、485名なので100名程度子供の数が多かったのです。

さて、ここに開校を祝って作られた開校記念誌があります。

この中に当時の教室配置図がありました。それを見ると驚いたことがありました。

なんと、開校当時は、理科室が2つありました。3階にある今の学童クラブの部屋が理科室でした。また、4階にある算数少人数室は、パソコン室という部屋でした。2階にある視聴覚室は何だったと思いますか。答えは、第二音楽室でした。知っている人もいないかもしれませんが視聴覚室にピアノがあります。音楽室の名残なのかなと思いました。また、運動会の写真を見るとエイサーや夏雲ソーランをしていたこともわかりました。ずっと続いているのだなと思いました。

この記念誌には次のようなことが書かれていました。

「本校で学ぶ児童が、校名の『夏の雲』のように、さわやかで活力にあふれ元気いっぱいになる教育活動に努めたい」と願いが述べられていました。私たちは、この開校の願いである「『夏の雲』のように、さわやかで活力にあふれ元気いっぱい」を目指して新たに進んでいきましょう。